OFRENDA a la VIRGEN del PILAR

Virgen Santísima del Pilar, Madre de Dios y madre nuestra, una vez más, la Adoración Nocturna Española viene a postrarse a tus pies, y a expresarte nuestro más profundo amor.

Te damos gracias por poder reunirnos los adoradores de toda España, ante Ti, donde nos trajiste el santo Pilar para fortalecer la fe, cuando viniste a animar con tu presencia al apóstol Santiago e impulsarle en la evangelización de nuestra Patria, y a la vez te damos gracias por el nuevo Papa León XIV, evangelizando sin miedo y con la certeza de que el amor de tu Hijo resucitado vencerá el mal en el mundo.

Nuestro Venerable Luis de Trelles, fundó la sección de Zaragoza hace 146 años, la segunda en España. Te damos gracias por ello y por las diversas vigilias nacionales que se han celebrado en este santo templo, sintiendo siempre tu protección maternal.

Ahora te encomendamos de forma especial la preparación de la celebración de los 150 años de la fundación de la AN a tu Divino Hijo, Tú la primera adoradora, nos tienes que enseñar a adorar, amar, reparar y servir. Alcánzanos gracias para que tal aniversario, renueve la adoración nocturna en España y especialmente en Aragón, según el espíritu y carisma del Venerable Luis.

Te pedimos Madre, que nos des fortaleza en la fe, como has dado a tantos santos y mártires que se han prostrado ante este Pilar sagrado. Aumenta en nuestras vidas el amor a la Eucaristía, para celebrarla, recibirla y adorarla, de donde encontraremos la fuerza para ser testigos vivos de Su amor anunciando su Reino especialmente a los más pobres.

Cuida con maternal solicitud, nuestras familias, que sean verdaderas iglesias domésticas, como la tuya de Nazaret, donde se vivan las virtudes cristianas y tu presencia amorosa con el rezo del Rosario, cuida a todas las secciones y turnos de la adoración nocturna, para que unidos por la fuerza del Espíritu Santo demos frutos de santidad.

¡Pilar sagrado, Faro de caridad!

Ilumina las tinieblas que nos rodean y haz que la luz de tu Hijo resucitado, nos de seguridad en este año Jubilar, que seamos peregrinos de esperanza, donde encontremos la gracia para ser constantes en el verdadero amor fraterno a todos los hombres, construyamos la civilización del amor, venciendo el pecado, el odio, la violencia y la muerte con la fuerza de Tu Hijo resucitado.

Gracias de nuevo, por esta vigilia, bendícenos y alcánzanos de tu Hijo, que salgamos renovados para ser discípulos y apóstoles de Jesucristo Vivo en el Sacramento, para que seamos portadores de los frutos de la redención que el mundo tanto necesita.

Y recordamos las palabras de san Juan Pablo II que dio gracias a Dios, por depositar en tus manos y en tu corazón el futuro de nuestra nación y de la Iglesia en España. Oh Madre Santísima, Virgen del Pilar, patrona de España, te pedimos que reines en los corazones y almas de todos tus hijos, en nuestras familias, en nuestra asociación, que reines en la sociedad, que reines en España.

Por último, Madre, queremos pedirte para que pronto veamos la tan deseada beatificación de nuestro fundador D. Luis de Trelles. Amén.

¡Santa María del Pilar! Ruega por nosotros. (bis)